



Arrivée de la Lumière de Bethléem à Barbezieux

La Lumière de la Paix de Bethléem arrivera en l'église Saint Mathias de Barbezieux **dimanche prochain, à 17h**. L'occasion de l'accueillir et de la prendre pour pouvoir la diffuser autour de nous jusqu'à Noël et encore après !

lumière de la paix de Bethléem

osez le premier pas
sur le chemin de la paix

à partir du
dimanche
11 décembre
2022



#PeaceLight



Illustration : [Audrey Marion](#)



Arrivée de la Lumière
Dimanche 11 décembre 2022, 17h00
Eglise Saint Mathias de Barbezieux

